

SANTIAGO CREEL

Confía en proceso del frente opositor

El procedimiento implica consenso entre los partidos políticos y la sociedad civil, destaca el presidente de la Cámara de Diputados

POR XIMENA MEJÍA
ett.mejia@gimm.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la Presidencia, Santiago Creel, expresó su confianza en el método de selección del candidato presidencial del Frente Amplio por México.

“No tengo dudas, porque para mí lo importante del método es que es un método de consenso entre partidos políticos y organizaciones de la sociedad civil. Para mí basta y sobra con que haya ese consenso”, aseguró.

El legislador de Acción Nacional destacó que está listo para inscribirse en el proceso. Agregó que “quiere, puede y debe” encabezar un movimiento colectivo para hacer el cambio que el país necesita.

El exsecretario de Gobernación manifestó su respeto hacia las decisiones que tomaron los senadores Lilly Téllez y Germán Martínez, de declinar en la contienda por la candidatura presidencial de la oposición.

Creel Miranda señaló que, en tanto que la oposición esté unida, estará fortalecida para 2024.

“Aquí no, aquí hay legalidad; en primer lugar, el camino que adoptamos, un camino del frente, artículo 85 de nuestros ordenamientos electorales, están basados en la Constitución. Segundo, estamos haciendo todo paso a paso con la legalidad; seguramente hay muchas preguntas que no tienen en este momento una respuesta, pero que las tendrán en la medida que se instale el comité organizador que se aboque a resolver cada una de las preguntas y los planteamientos que todos los aspirantes tenemos”, apuntó.

Creel Miranda señaló que al interior de Morena “hay una división, se están denunciando unos a otros” en su método de selección de candidato.

Cuestionado sobre si pedirá licencia como diputado federal, Creel Miranda respondió que buscará una ruta, al haber sido elegido por el pleno para ser presidente de la Cámara de

Diputados, y tiene una responsabilidad. Recordó que presentó una controversia constitucional.

“Yo estoy esperando que las reglas determinen lo que hay que hacer, haré lo que digan las reglas, pero con este inconveniente. No es un cargo de designación de una persona, sino del pleno de la Cámara de Diputados y, además, estoy cumpliendo responsabilidades”, señaló.

El legislador federal está en la lista de los que alzaron la mano para competir por la candidatura presidencial de la oposición, junto con otros panistas como Xóchitl Gálvez, Juan Carlos Romero Hicks y Jorge Luis Preciado, y las priistas Beatriz Paredes y Claudia Ruiz Massieu, entre otros.

EL DATO

Habrán respuestas
Creel dijo que aunque existen actualmente muchas preguntas que no tienen respuesta, se responderán cuando se instale el comité organizador.





Foto: Héctor López/Archivo

El diputado Santiago Creel Miranda señaló que, en tanto la oposición esté unida, estará fortalecida para 2024.

